

今年梅雨入りが例年に比べ遅れましたが、いよいよ梅雨の季節となりました。5月、6月には、遠足や校外学習、中学部の修学旅行や授業参観等、予定通り一学期の行事を実施することができました。学習面では、水泳学習が始まり、プールでも子供たちの満面の笑顔がみられるようになりました。高等部では、1年生が6月21日(金)に「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」として体操競技のオリンピックメダリスト村上茉愛さんに、準備体操やリズム運動を教えていただきました。生徒たちは、一緒に身体を動かしたり、質問をしたりして、まさに笑顔で学ぶ貴重な体験をすることができました。7月は、暑い日もありますので熱中症対策を徹底してまいります。御家庭でも十分御留意ください。(副校長 小川 達夫)

小学部

小学部1年生は、6月12日(水)に、はじめての遠足で東京おもちゃ美術館に行ってきました。天気にも恵まれ、楽しみにしていた赤いスクールバスに乗り込んで出発！到着後は、各クラス、自由におもちゃで遊びました。「おもちゃのまち きいろ」というお部屋では、おままごとができます。かごにたくさん果物を入れたり、お皿にご飯を盛り付けたりして楽しんでいました。「おもちゃのもり」では、木のボールプールに入って、寝転がったり、ボールを転がしたりして楽しみました。たくさんのおもちゃに囲まれ、笑顔いっぱいの遠足になりました。

(小学部1年 上野 佳恵)



中学部

中学部3年生は6月6日(木)から7日(金)まで、千葉県鴨川市、富津市方面に修学旅行に行ってきました。初日はマザー牧場、2日目には鴨川シーワールドを見学しました。事前学習ではマザー牧場で動物と触れ合えることや、鴨川シーワールドで大迫力のシャチショーの観覧を楽しみにしている生徒が多かったです。当日は2日間とも天候に恵まれ、予定通りに全行程を活動することができました。楽しみだったショーの観覧や、牛やうさぎ、モルモットなどたくさんの動物と触れ合うことができ、大満足の様子でした。中学部での最後の宿泊行事でしたが、事故や怪我もなく、最高の思い出を作れた修学旅行でした。

(中学部3年 木田 拓夢)



高等部

3年生は現場実習、2年生はミニ実習が始まっています。普段とは違う環境の中で生徒たちは一生懸命に取り組んでいます。それぞれの生徒の課題や得意なことなど改めて確認できているようです。学校に戻って、また次の目標に向かって授業でもがんばってほしいです。

並行して6月6日(木)、2年生は外部の講師を招いてビジネスマナー講座を行いました。社会人としてマナーや身だしなみについて学習しました。

1年生は6月21日(金)、笑顔と学びの体験活動プロジェクトとして、東京2020オリンピック女子体操銅メダリスト村上茉愛さんを講師として招き、交流をしました。実際の模範演技を観て、生徒たちは歓声をあげていました。一緒に柔軟体操やダンスも楽しみました。

(高等部主幹 半田 利和)

